

フォト日記

1月19日～28日の岡山市の出来事をお知らせします。
※撮影のためマスクを外しています

01/19 下水道事業PRポスターを作成しました



下水道事業のPRポスターを下水道河川局が作成しました。局内の若手職員からなる広報戦略推進班がデザインやフレームを決定し、2種類を作成。

「普段はあまり意識されることの少ない下水道の役割を知ってもらえるきっかけになれば」と平成28年度から毎年作成しています。市役所本庁舎や下水道施設などに掲示を予定していますので、見掛けたらぜひ立ち止まってご覧ください。

01/19 環太平洋大学、創志学園高等学校女子柔道部表敬訪問



全国大会で優勝した、環太平洋大学と創志学園高等学校の女子柔道部の選手が大森市長を表敬訪問しました。

環太平洋大学の^{かじゅう}嘉重主将と創志学園高等学校の石岡キャプテンは、「古賀総監督に良い報告ができるよう強い気持ちで練習に取り組んできました。周りの人たちや地域の人たちの支えで頑張ることができ、優勝という結果を残すことができました。」と語ってくれました。優勝おめでとうございました！

01/19 ブレイクダンス競技で活躍中の菱川一心選手表敬訪問



ブレイクダンス競技世界大会の団体戦で見事優勝した菱川一心選手が大森市長を表敬訪問しました。

2024年のパリオリンピックに新競技として採用され、注目されているブレイクダンス。「世界中の人が知っているオリンピックで優勝し、今まで協力してもらった方々に恩返しをしたい。パリオリンピックまで2年しかないので、精一杯頑張る悔いのないよう過ぎていきたい。」と今後の抱負を語ってくれました。

01/26～28 岡山洋らん展示会を開催しました



1月26日から28日の3日間、市役所1階の市民ホールで洋らん生産者が出品する展示会が開催されました。

新型コロナウイルス感染症感染拡大のため、栽培相談コーナーや展示物の販売を中止するなど、規模を縮小しての開催となりました。例年どおりの開催とはなりませんが、シンビジウムやコショウランなど、華やかな洋らんが飾られ、前を通った市民の皆さんを楽しませていました。